

# あかまつ

令和6年度  
南相木小学校だより

No.9 1月号

## 3学期始業式

2025年が始まりました。本年もよろしくお願います。

1/9(木)3学期始業式で校長先生が、毛利元就の言葉として『一年の計は元旦にあり』

という言葉を紹介され、「一年のことは年の初めの元旦に計画を立てて行うことが大切です。」という内容でした。子どもたちは1年のスタート・3学期のスタートとして、自分は何を頑張りたいか、そんな意欲が高まったようです。

また、『今を大切に。一生懸命』『やってみようの連続』という内容で、自分たちの今年の活動を振り返りました。本年度は、『やってみよう』を合言葉に、クラスの中核活動を大切に取り組んできました。今までの学習の歩みを大切に、これから自分たちは何をしたいのか、今しかできないことは何なのか考え、それを三学期も精一杯やってみようという話でした。

本年度は残りわずかですが、今までの学習のまとめをしっかりとしていきたいと思います。

## 相談窓口について

学校では、以前よりいろいろな心配にかかわる相談窓口を継続して設置しています。教頭・保健室を基本の窓口としていますが、ご相談がありましたらどの職員にお伝えいただいてもかまいません。学校職員は、年間を通して継続的に交通安全遵守・個人情報等の管理・体罰防止など、非違行為防止研修を行ってきております。いじめや体罰をはじめとして、セクシャルハラスメント等その他どのようなご相談も、お声がけください。

## 学校運営委員の皆様より

1/21(火)第2回学校運営委員会で、学校運営委員の皆様へ授業参観の感想と貴重なご意見をいただきました。ありがとうございました。以下に一部ではございますが、紹介させていただきます。

- ・各学年の授業を見て、子どもたちが授業中、積極的に答えを導く姿勢は良いと思いました。
- ・各学年とも少人数という形で一人ひとりの考えや発

言などをする場面が多く、学習への取り組みの姿勢の向上につながっていると感じました。

- ・子どもたちの成長している姿を見ることができ日々の生活、活動、学習の重要性を改めて感じました。
- ・全学年授業を拝見させていただきましたが、一人ひとり先生方の配慮が行き届いた授業だと感じました。小規模の良さが出ていると思います。
- ・教室から出た学習が充実してできていることはこれからも続いていければいいと思います。
- ・『やってみよう』は大事なことです。失敗を恐れず、まずはやってみてください。

たくさんの貴重なご意見を頂戴しました。学校運営委員の皆様、お忙しい中ご都合をつけてご来校いただきありがとうございました。

## 2月の予定

2月	3日(月)	安全点検日
	3日(金)	立会演説会、児童会選挙 来入児保護者説明会 小中連絡会
	5日(水)	南北相木合同職員会・学年会
	6日(木)	中学校保護者説明会
	7日(金)	児童総会②
	10日(月)	全校スキー教室 *中止の場合 弁当持参 夏季日課開始
	11日(日)	建国記念日
	13日(火)	授業参観日 PTA 部会 生産者との交流給食
	17日(月)	スキー教室(予備日) *2/10スキー実施済の場合又は 2/17中止の場合は弁当持参
	18日(火)	6年小海小・北相木小との交流
	20日(木)	準備児童会
	21日(金)	読み聞かせ
	23日(日)	天皇誕生日
	24日(月)	振替休日
	25日(月)	相談Week(～28日)